
平成２７年度第１回日進市休日急病診療所運営協議会議事録 

 

日 時 平成２７年５月１５日（金）午後２時００分から２時３６分まで 

場 所 日進市休日急病診療所 会議室 

出席者 笹本基秀(東名古屋医師会長・医師)、永井修一郎（日進市休日急病診療所所長・医

師）、金山和広（東名古屋医師会会員・医師）、山中和彦(日進市健康福祉部長)、山

下幸信(長久手市福祉部長)、野々山睦憲（東郷町健康部長）(順不同) 

委員６名  

欠席者 藤田勝成(東名古屋医師会会員・医師)、早川真人（日進市医師連絡協議会会員・医

師） 

    委員２名 

市  堀之内秀紀（日進市副市長）、浅井金敏（健康福祉部参事）、小塚多佳子(健康課長)、

伊東あゆみ（健康課主幹）、西尾直樹（健康課保健企画係長）村井利恵子（日進市休

日急病診療所事務長）、山口麻希（日進市休日急病診療所事務員） 

随 行 加藤課長（長久手市健康推進課長） 

傍聴の可否 可 

傍聴の有無 無 

 

議 事 

 

事務局 ４月の人事異動により、日進市の委員は山中健康福祉部長が残りの任期１年を務め

ます。委員の名簿については、次第裏面を参照してください。 

 

委員長 あいさつ 

 

副市長 あいさつ（退席） 

 

委員長 議題（１）平成２６年度日進市休日急病診療所実績報告（案）について及び、議題

（２）平成２６年度日進市休日急病診療所歳入歳出決算（案）について、事務局か

ら説明をお願いします。 

 

事務局 【資料１～８及び資料９を説明】 

      

委員長 議題（１）（２）について質問や意見はありますか。 

 

委員長 インフルエンザの流行した１２月から２月に患者数が年間の半数以上となっており、

毎月均等に利用されるわけではないが、その中で運営していく必要があるというこ

とですね。 

  

委 員 インフルエンザの流行時に先生方が一生懸命やっていただき、またそれに対する対

応にも感謝しています。 

 



委員長 患者数が増加して多忙でしたが、同時に収入も増えています。今後も対応を考える

必要があると思います。 

 

委員長 他に質問や意見はありますか。 

 

委 員 指定管理料との差し引きで５００万円くらいの黒字になっているということですね。 

 

委員長 毎年こうなるとは限らないし、今後もっと患者数が増えることもあるかもしれない

が、これまでも繁忙期には事前に医師を増員するなど、急遽対応をしており、今後

も柔軟な対応をお願いしたいと思っています。 

 

委員長 他に質問や意見はありますか。 

 

全委員 質問なし 

 

委員長 議題（１）・（２）について承認の方は挙手をお願いします。 

 

全委員 挙手 

 

委員長 議題（１）・（２）については承認されました。議題（３）その他について事務局か

ら説明をお願いします。 

 

事務局 【資料１０を説明】 

 

委員長 来年度からの指定管理について、このところ患者数が非常に増えている状況があり

ますが、収入支出の状況を見ながら、医師や事務員の体制などについて安定した体

制をお願いしたいと思っています。 

 

事務局 指定管理の件については、構成市町の調整が必要です。それを踏まえ手続きを進め

たいと考えています。 

 

委員長 他に意見はありますか。 

 

全委員 意見なし 

       

委員長 意見等無いため、運営協議会を終了します。 

（午後２時３６分終了） 


